

3. Service Club Boule Schweizermeisterschaft 2021

Am Sonntag, 27. Juni 2021 fand die 3. Service Club Boule Schweizermeisterschaft mit 14 verschiedenen Service Clubs in Pfäffikon (SZ) am Zürichsee statt. Der Lions Club Ufenau übernahm die Organisation dieses Anlasses. Mit Unterstützung der 14 teilnehmenden Service-Clubs konnten Fr. 7'000.00 an die drei erst rangierten Mannschaften für ein vordefiniertes Sozialprojekt gesammelt werden.

Lf. Der Boule-Anlass des Lions Club Ufenau ist einfach konzipiert und fördert die Freundschaft unter den verschiedenen Serviceclubs, welche ähnliche Sozialziele verfolgen. Die Service Clubs wie Rotarier, Soroptimisten, Junge Wirtschaftskammer, Kiwanis und Lions stellen ein Team von 2-3 Teilnehmern zusammen und definieren dabei eine Sozialspende. Jede Mannschaft verpflichtet sich, eine Flasche Rotwein und einen Käse mitzubringen und eine Teilnahmegebühr von Fr. 500.00 einzuzahlen. Dabei legt jedes Team ein zu unterstützendes Sozialprojekt fest, für welches Sie im Falle eines Podestplatzes spenden werden.

Gerardo Natale, ehemaliger Boule Schweizermeister, stellte sich ehrenamtlich als offizieller Schiedsrichter für die dritte Service Club Boule Schweizermeisterschaft zur Verfügung, vielen Dank an dieser Stelle. Ebenfalls gilt unser Dank der Gemeinde Freienbach für die Zurverfügungstellung des Wettkampfareals am See in Pfäffikon.

Gerardo Natale führte die Spieler zunächst in das Regelwerk der Boulekunst ein und fällte hin und wieder professionelle Schiedsrichter - Entscheidungen bei knappem Resultat. Dabei hatte er nicht immer ein leichtes Spiel. Die ehrgeizig ungezähmt wilden Teilnehmer der Service Clubs kämpften um jeden Millimeter, denn immerhin ging es um eine schöne Gewinnprämie für die drei erstplatzierten Mannschaften. Fr. 4'000.00 an das Siegerteam Junge Wirtschaftskammer Innerschwyz I für das Projekt «Direkthilfe in Tibet», Fr. 2'000.00 an das zweite Team JWI II für das Projekt «Direkthilfe LIWA Children Center in Mombasa-Kenia, ein Kinder- und Waisenhaus, welches vor Ort Geborgenheit, Liebe und Zukunft bietet» und Fr. 1'000.00 an die dritte Mannschaft Kiwanis Schwyz für das Kindernetzwerk Schwyz. Das Chindernetz ist die erste Anlaufstelle im Kt Schwyz, wenn es um Kinder-, Jugend- und Familienfragen geht. Die Förderung, Inspirieren und Unterstützung in dieser frühen Lebensphase ist für die Entwicklung und Entfaltung der Kinder und Jugendliche sehr wichtig. Erziehungs- und Jugendberatung, Kinder- und Jugendprojekte, verschiedene Aktivitäten, Vermittlung von Programmen zum Thema Jugendverschuldung, Medienschulung und Littering zeigen den grossen Handlungsbedarf aus.

Ebenso wertete Gerardo Natale die Resultate aus und übergab den Gewinnern schliesslich, den von der Firma Schläpfer gesponsorten BMW-Wander-Pokal.



Foto Lukas Fassbind: Die beiden Siegerteams Junge Wirtschaftskammer Innerschwyz I und II kämpften für das Projekt



Foto Lukas Fassbind: v.l.n.r Schweizermeister «Gerardo» und das Siegeream der Jungen Wirtschaftskammer Innerschwyz I, Gian-Peider, Romana und Pascal

Die 4. Service Club Boule Schweizermeisterschaft 2022

findet voraussichtlich am

Datum: Sonntag, 26. Juni 2022

Zeit: 08.30 Uhr

Ort: Segel Club Frauenwinkel, Unterdorfstrasse, 8808 Pfäffikon SZ
statt.